



**Tagesordnung I Punkt 14 der öffentlichen Sitzung am 01. Oktober 2013**

Vorlagen-Nr. 13-F-08-0076

**Wahlplakatierung in der Landeshauptstadt Wiesbaden  
- Antrag der Fraktion LINKE&PIRATEN vom 25.9.2013 -**

Die übermäßige Anzahl von Wahlplakaten wird von vielen Wiesbadener Bürgerinnen und Bürgern als unnötige und teure „Materialschlacht“ empfunden. Es gibt Beschwerden darüber, dass teilweise die Verkehrssicherheit - z.B. auf Gehwegen - nicht mehr gegeben ist, Verkehrszeichen verdeckt oder Bäume beschädigt werden. Auch werde das optische Erscheinungsbild der Stadt beeinträchtigt.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge prüfen,

ob speziell für Wahlplakate ausgewiesene Plakatierflächen bereitgestellt werden können, um die Wahlwerbung künftig auf wenige Standorte zu konzentrieren, wie dies zum Teil in anderen Kommunen üblich ist.

---

**Beschluss Nr. 0227**

Der Antrag wird abgelehnt.

Herrn Stadtverordnetenvorsteher  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Wiesbaden, .10.2013

Kessler  
Vorsitzender

Der Stadtverordnetenvorsteher

Wiesbaden, .10.2013

Dem Magistrat  
mit der Bitte um Kenntnisnahme  
und weitere Veranlassung

Nickel  
Stadtverordnetenvorsteher

Der Magistrat  
- 16 -

Wiesbaden, .10.2013

Dezernat IV  
Dezernat VII  
mit der Bitte um Kenntnisnahme

Gerich  
Oberbürgermeister